

## DOÑINOS DE SALAMANCA

# Aprobada una modificación de crédito para paliar la deuda del agua

Implementarán la partida presupuestaria con 38.000 euros para pagar a la Diputación la última cuota por el déficit del canon en el servicio de los años 2015 y 2016

EÑE | DOÑINOS

El Ayuntamiento de Doñinos de Salamanca completará el pago de la deuda que mantiene con la Diputación por el déficit en el canon del servicio de agua de los años 2015 y 2016, que fraccionó en tres años. De esta manera, concluye los pagos pendientes y a partir del próximo año comenzará a pagar la cuota correspondiente por el servicio, que supondrán alrededor de 54.000 euros anuales. Una deuda que quedará cubierta con la aprobación ayer por parte del equipo de Gobierno de una modificación económica del presupuesto prorrogado de 2017 por valor 109.000 euros, de los que 38.000 irán destinados a cubrir este pago de la parte proporcional del canon de agua de este año a la Diputación.

Un punto que salió adelante con el apoyo de la edil no adscrita y que el Grupo Socialista no compartió, porque considera que el informe emitido por el interventor asegura que se incumple la ley de estabilidad presupuestaria.

Además el pleno aprobó la renuncia al programa de la Junta "Crecemos" para implantar el suyo propio, con el fin de "tener actividades para atender a las familias que tienen la necesidad de utilizar este servicio", afirma el alcalde, Manuel Hernández. Una decisión que contó con el voto en contra del PSOE, ya que existe un reparo por parte del secretario al programa "Conciliamos" de la Junta, al haber convocado un programa municipal de conciliación de la vida familiar y laboral y ser una competencia impropia que quiere asumir el Consistorio y que no tienen una normativa que regula estas actividades.



Un momento de la sesión plenaria celebrada anoche en Doñinos. | EÑE

El Ayuntamiento ha renunciado al programa de la Junta 'Crecemos' para poner en marcha el suyo propio

## Nuevo taller de empleo de jardinería

Asimismo, el equipo de Gobierno dejó ayer cubiertos los gastos que generará la nueva Acción Formativa y de Empleo (AFE) de Jardinería, concedida por la Junta que permitirá la incorporación de ocho desempleados del municipio para realizar labores de mejora de los jardines y zonas verdes. Una iniciativa para la que destina 12.000 euros. También en el apartado de personal y empleo, el pleno acordó la creación de dos bolsas de empleo de peón de Servicios Múltiples del Ayuntamiento, con el objetivo de tener siempre trabajadores disponibles. En este sentido, el alcalde insiste en que evitará el problema surgido este año "que se quedó la bolsa sin gente, de esta forma una bolsa sería con la gente que no ha trabajado en 2018 y otra con los que sí, lo que permitirá que vayan rotando y no quedar vacías".

## MONTERRUBIO

Los niños trabajarán las emociones en la programación cultural El Ayuntamiento de Monterrubio de Armuña iniciará mañana la programación cultural del nuevo curso. Bajo el título 'El parque de las emociones', cada mes se trabajará una de las emociones y estados de ánimo con los niños, para ayudarles a identificar y expresar sus sentimientos ante las distintas situaciones y afrontar la realidad y la vida diaria. Las actividades se desarrollarán en el Edificio Multiusos, a partir de las 18:00 horas. | EÑE

## CABRERIZOS

El sábado comienzan los talleres infantiles en el Centro Cultural

Los niños de Cabrerizos volverán a ser los protagonistas de las mañanas de los sábados en el Centro Cultural, donde se desarrollarán los talleres de danza cuentos y de cocina de Nicoletta, de 11:00 a 12:00 horas y de 12:00 a 13:30 horas, respectivamente. El objetivo es iniciar a los más pequeños de la casa en valores como la cooperación, habilidades sociales, hábitos alimenticios, a trabajar la psicomotricidad y a fomentar el desarrollo de su imaginación. | EÑE

## VILLARES

Abierto el plazo para solicitar las ayudas de material escolar

El Ayuntamiento de Villares de la Reina ha abierto el plazo de solicitud de las ayudas para la adquisición de material escolar y determinados libros de texto no sujetos al Plan Relevo para los escolares matriculados en el colegio del municipio. Las familias interesadas en optar a estas becas, que van de 90 a 130 euros por niño, en función de los ingresos y la renta familiar, podrán formalizar su solicitud en el registro municipal hasta el próximo miércoles día 17. | EÑE

## SANTA MARTA DE TORMES

# El Consistorio refuerza la señalización vial y la creación de nuevas plazas para discapacitados

La renovación de la pintura se centra en el Camino de los Hoyos

EÑE | SANTA MARTA

La mejora de la señalización vial y la seguridad de los vecinos es una de las preocupaciones municipales, por este motivo el Ayuntamiento de Santa Marta está procediendo a la renovación de la pintura en los viales y la creación de nuevas plazas de aparcamiento para discapacitados, que se centran en estos momentos en el Camino de los Hoyos.

Unos trabajos que permiten no sólo mejorar la imagen y el estado de las señales viarias, sino aumentar la visibilidad para los conductores y garantizar la seguridad de los peatones, sobre todo en las zonas de mayor tránsito, como son los cruces de los colegios públicos y las instalaciones municipales más utilizadas por los vecinos.

Mejoras que, junto a las obras

de eliminación de barreras arquitectónicas en los edificios municipales y los rebajes de los bordillos, contribuyen a lograr la imagen moderna y cuidada del municipio. Para ello, se realiza un seguimiento continuo del estado de los viales y señalización, tanto del casco urbano como de las urbanizaciones, para ir acometiendo las actuaciones en las zonas que lo requieran.



Los nuevos aparcamientos de discapacitados en el Camino de los Hoyos. | EÑE